

## 協力団体新年互例会 2年連続の開催

令和7年1月31日(金)17時から国際ホテル宇部において新年互例会が開催され、隊友会から7名が参加しました。新年互例会は宇部・小野田地区自衛隊協力会の主催で毎年1月下旬に行われ、隊友会など4つの協力団体が参加しています。

互例会に先立って、「なぜ、今、防衛力の抜本的強化が必要なのか」という演題で、海上自衛隊小月教育航空群司令 1等海佐 木内啓人氏による記念講演が行われました。講話では、我が国周辺的安全保障環境、今後の我が国防衛の基本方針等について約1時間にわたって講演され、年々混迷化・複雑化を呈する周辺諸国の状況や我が国の防衛体制、防衛力の抜本的強化の必要性について、多くの参加者が認識を新たにしました。

18時15分からは互例会が行われ、国会議員や宇部市及び山陽小野田市の市長をはじめ、多数の県議会・市議会議員が参加しました。来賓祝辞に続き、県議会議員の中本喜弘氏による乾杯で互例会がスタート。懇親会では今回の講演に関する議論や今後の安全保障などについて熱く語り合うとともに、参加者相互の親睦を図っていました。最後は山口県議会の江本郁夫氏の本締めで終了となりました。



講演された小月教育航空群司令の  
木内1等海佐



祝辞を述べる宇部市長。自衛隊を  
某政党と言いつつ、笑いを誘った



隊友会のテーブル。皆様ご満悦

## 協力団体合同忘年会

令和6年12月20日(金)18時から居酒屋「魚民」において、宇部地域事務所との合同懇親会を実施しました。

今回も家族会宇部・山陽小野田支部との共催で、参加者は宇部地域事務所から浅野所長以下5名、家族会宇部支部から5名、山陽小野田支部から1名、隊友会からは支部長以下8名、合計19名が参加しました。

今回は協力団体相互の懇親と意思疎通を図る趣旨で開催しました。忘年会では家族会宇部支部長の前田さんの挨拶・乾杯で始まり、相互の近況報告や活動に関する意見交換、自衛官募集に関する情報交換など様々な話に花が咲きました。

総勢19名が参加



隊友会参加者の面々。護国神社の草刈りなどに参加している前田さんの姿も

## 新年賀詞交換会

令和7年1月10日(金)、15時から航空自衛隊防府南基地で開催された新年賀詞交換会に自衛隊(空自防府北基地、空自防府南基地、防府分屯地)と各協力団体から多数の方が参列し、宇部支部から2名が参加し、相互に新年のご挨拶と双方の情報交換が行われました。